

EL DEPORTE ESPAÑOL EN 1956

BALANCE FUTBOLISTICO

Los equipos de club ofrecieron un rendimiento muy superior al de la selección nacional

El Madrid, primer campeón de Europa y vencedor, por segunda vez, en la "Pequeña Copa del Mundo", de Caracas Se permitió la contratación, condicionada, de extranjeros, y se nacionalizó español Di Stéfano ESTE PUEDE SER UN GRAN AÑO PARA EL FUTBOL ESPAÑOL

¿Cómo ha sido el año futbolístico? El resumen ha de centrarse en la actuación del equipo nacional, regular tan sólo, tirando a mala, porque sólo el último de los tres partidos celebrados constituyó un verdadero éxito: el de los "bes", en Cagliari, ante las jóvenes esperanzas italianas, a las que derrotaron por uno-cero. En cambio, los propios segundos habían perdido en Barcelona frente a los de Alemania, y nadie olvidó el escalofrante de los consagrados en Lisboa, donde Portugal consiguió su segunda victoria al cabo de las veintinueve veces que ambas representaciones han medido sus fuerzas.

Eu fútbol de club, muy superior

Uno de los argumentos que más acertadamente ha empleado el profesor De Lafuente Chao ha sido el de establecer el contraste que ofrece ese fútbol puramente representativo y oficial, el del equipo nacional, con el de los clubes, pues mientras aquí parecía unido en profundo letargo, éste obtenía victorias sensacionales que revalorizaban el aflictivo balance. Ello determinó al presidente a acometer un sensacional medida, relacionada con la contratación de jugadores extranjeros, aprobada con los reparos conocidos por el delegado nacional de Educación Física y Deportes, señor Elola, y que ha permitido incorporar a nuestro fútbol algunas figuras de fama mundial, en tanto que otras, que estaban en condiciones de hacerlo, han optado, como en el caso de Di Stéfano, por nuestra nacionalidad, llevadas por sus espantosos sentimientos. Todo lo cual, que significa un gran avance, permite al Atlético bilbaíno mantener el criterio de nutrir sus filas con elementos de la propia región.

Partidos internacionales, de los que ha ganado 62, ha empatado 26 y ha perdido 27, con 264 goles a favor y 193 en contra. Todo lo anterior se centra a lo que pudieramos llamar representativo u oficial.

En la temporada 1955-56, el glorioso Atlético de Bilbao, que llevó a cabo la doble hazaña de ganar la Liga y la Copa, participó por primera vez en dicho torneo, y si bien ganó al Niza por dos-cero, perdió con el Milán, que se alzó con el título, por tres-cero.

Este año de 1957 corresponde a nuestro país organizar la competición entre los días 20 y 23 de junio, y en representación de España concurrirá el club que se proclame campeón de Liga.

En la pasada temporada cuando, por iniciativa del diario parisien "L'Equipe", se jugó la primera Copa de Campeones Europeos, que culminó en el gran éxito del Parque de los Príncipes al ganar el Real Madrid a los Países Bajos por dos-cero, el club que se proclamó campeón de Liga.

Por último, dentro de este capítulo de éxitos madrileños, la grande e indiscutible victoria del Atlético madrileño sobre el Colonia, en la Copa Teresa Herrera, jugada en La Coruña, y en la que los nuestros perdieron de visita a los alemanes por cuatro-cero.

Este año de 1957 corresponde a nuestro país organizar la competición entre los días 20 y 23 de junio, y en representación de España concurrirá el club que se proclame campeón de Liga.

En la pasada temporada cuando, por iniciativa del diario parisien "L'Equipe", se jugó la primera Copa de Campeones Europeos, que culminó en el gran éxito del Parque de los Príncipes al ganar el Real Madrid a los Países Bajos por dos-cero, el club que se proclamó campeón de Liga.

Como detalle curioso consignemos que, incluido el beneficio de España ha jugado desde 1920, 114

Un gran año madrileño

1956 ha sido un año de éxitos para uno de nuestros clubs más

Puede ser otro gran año español

1957 se inicia con la desoladora perspectiva de esa Copa de Europa, en la que participan dos ilustres clubs españoles: Atlético de Bilbao y Madrid. Un torneo serio y honorable, cuya consolidación definitiva echa por tierra el barro de la incompreensión en el que ambos intervienen con pleno derecho. El primero, por ser campeón español de Liga (también lo es de Copa), el segundo, porque defende el título.

Este año, por ser más de 16 los clubs campeones europeos participantes, hubo una fase previa, que por sorteo determinó que Bilbao se eliminara con el violento Oporto, cuya clase había llegado a ser puesta en solfa, y que permitió a nuestros compatriotas sacar adelante la elimi-

naloría, más fácilmente en Oporto que en Bilbao, mientras que Madrid quedaba libre, por sorteo también. Luego, el Atlético se enfrentó al poderoso Honved, de Hungría, calificando como el mejor equipo de club del mundo, y ahí está—la cosa es bien reciente—su formidable e indiscutible éxito: el Honved queda eliminado por el triunfo de San Mamés (tres-dos) y el empate de Bruselas (tres-tres). Seis-cinco, en total.

En Madrid tuvo como rival al durísimo y científico Rapid, de Viena, campeón de Austria, que fue eliminado al cabo de tres violentos partidos (Madrid, cuatro-dos; Viena, uno-tres, con las graves lesiones de Olaya y Alonso; y, por fin, en desempate jugado en Madrid, tres-cinco). Las circunstancias que aconsejaron jugar en Madrid son conocidas de todos: la nieve de Viena y el resquebrajamiento de su público en pleno invierno. Y jugar en terreno neutral, como Alemania u Holanda, no habría cubierto gastos. Previstamente, Viena rechazó París y Ginebra, y Madrid, Bruselas y Amsterdam.

En general, los equipos españoles obtuvieron muy buenos resultados también frente a portugueses, uruguayos, escoceses (se ganó el Valencia por cuatro-cero), ingleses, alemanes, franceses y austriacos, y la lista se cierra con el Honved, de Hungría, que tan extraordinaria impresión produjo en el "partido del año", organizado por nuestra Asociación de la Prensa, frente al "combinado" Madrid-Atlético.

El inventor: Erazquin

Erazquin le enseñó al navarro, Vasco, nacido en Ocaña, hace cuarenta y nueve años, "inventó" hace mucho la nueva versión del lanzamiento de la jabalina, inspirada en la tradicional barra española. Erazquin, después de haber sugerido e inspirado el abate de la "bomba" que explotó en París, se vino él mismo a Zalla y dio el morrocotudo susto al récord mundial del finlandés Sildö. Se "quedó" en 88 metros y 40 centímetros, a sólo 28 centímetros de la plusmarca universal, y en cuarto puesto absoluto de todos los tiempos.

El subcampeón olímpico de 1936 también se ha quedado en Madrid. Ángel León Gozalo "Bá" este año dispuesto a dar la campanada en sus dos participaciones: pistola libre y pistola sobre alfileres. Este año había batido oficialmente la marca de libre en octubre, en el polígono de Chamartín. Nadó más que 369 puntos, frente a los 358 oficiales del suco Ullman. Sobre alfileres también igualó el récord de 582 puntos. Asimismo se ejerció no homologado.

SORPRENDENTE AUJE DEL CICLISMO ESPAÑOL

Quizá una de las actividades deportivas que consiguió mayor auge y preponderancia en el año 1956 fuera el ciclismo. La Federación Española, presidida por don Andrés Bértiz del CAZ, dió un soberbio impulso a esta especialidad y logró alcanzar insospechados triunfos y victorias en las competiciones de carácter internacional—vuelta a Francia, Italia y España—, incremento y creó pruebas para los aficionados, tales como el campeonato de España por regiones de "amateurs", que tan notable repercusión tuvo en todas las provincias españolas. También contaron los no profesionales con carreras contra reloj, medio fondo, velocidad y persecución, lo que sirvió para formar un ambiente que será muy difícil de superar en el futuro.

Un récord de nuevas licencias

La repercusión de los numerosos triunfos del ciclismo español—como el registrado por vez primera en la Vuelta a España, donde el equipo nacional se clasificó en cabeza—ha dado como lógico fruto que las licencias expedidas por la Federación aumentaran de forma inusitada, hasta el extremo de haberse comparado con las de 1955, resultando las del año anterior casi irrelevantes. Por ejemplo, en profesionales, sólo 23 corredores figuraban en 1955, mientras que en el 56 se llegó a la cifra de 572; en aficionados, de 1.935, se pasó a 1.624 en el año actual.

El ciclismo en la próxima Olimpiada

El magnífico y sobrehumano empujón dado por la Federación Española al ciclismo no ha agotado sus energías, antes por el contrario, la ha animado a proseguir con mayores entusiasmos en su portentosa tarea. Así, con el tiempo, el máximo organismo nacional ha creado dentro de su seno una nueva comisión para atender especialmente al "amateur", con el fin de localizar los valores anónimos o ignorados y formar un grupo de 50 hombres que puedan representar dignamente a España en la próxima Olimpiada a celebrarse en Roma. Ellos saben que al que madurará.

Enrique Granados quería ser semifinalista

A Enrique Granados—Enrique todavía, pese a que haya cumplido sus veintidós años—se le había metido en la cabeza ser el campeón semifinalista en los 200 "mariposa". Era su sueño dorado para los Juegos de 1956. Dos horas y media diarias de natación y quince minutos de gimnasia aplicada preparándose. El campeón español de los 400 libre y los 200 "mariposa" confabó en mejorar su actuación de Helsinki, la del puesto absoluto número 19, en

El equipo español que conquistó el primer puesto de la Vuelta Ciclista a España de 1956

El equipo español que conquistó el primer puesto de la Vuelta Ciclista a España de 1956 forma frente a la tribuna de Bilbao al finalizar la competición. De izquierda a derecha aparecen: Bahamontes, Loroño, señores Del Caz y Echevarría, Bernardo Ruiz, señor Puig Marigil, Antonio Barrutia, Massip y Galdeano

AHORA... el Barrio de LA CONCEPCION

(Propietario D. JOSE BANÚS) PONE A LA VENTA LOS ULTIMOS 400 PISOS



• PISOS todo confort, de 3, 4, 5, 6, 7 y 8 HABITACIONES GRANDES FACILIDADES DE PAGO Desembolso inicial desde 63.000 PTS. Resto a pagar en 5 y 50 AÑOS

• TIENDAS y sótanos comerciales, como magníficas INVERSION DE CAPITAL (10% NETO), o para establecer su comercio Locales en ALQUILER: Desde 900 PTS. mensuales. Locales en VENTA: Desembolso inicial desde 35.000 PTS. Resto a pagar 400 PTS. mensuales, durante 15 años

✓ EXENCION del 90% de Derechos Reales, en la escritura de compra

✓ MAGNIFICOS CAMPOS DE DEPORTES Y ESPARCIMIENTO. Este Barrio se halla situado en la próxima prolongación de la calle de Alcalá, estando circundado por jardines y zonas verdes. Tiene capacidad para 25.000 personas

✓ COMUNICACIONES RAPIDAS

3 LINEAS DE MODERNISIMOS AUTOBUSES: desde MARVAZ-PUPI a CIBLES (Carrero incluido entre Maravaz y Pupi) y METRO de VENTAS, respectivamente. TRANVIAS: Número 5 desde GOTA, Número 1 y 12 desde la Plaza de MANUEL BECERRA

OFICINA CENTRAL: Moate Esquivaza, 6, L, Izq. Telé. 24 86 35. De 10 mañana a 3 tarde y de 5 tarde a 9 noche EN EL PROPIO BARRIO. De 10 mañana a 8 tarde. Telé. 26 70 00 (plido al 191) SERVICIO PERMANENTE INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

Estacione todos los domingos de 11 a 13 la Estación "MUSICA EN EL HOGAR" que a través de RADIO ESPAÑA, le ofrece el BARRIO DE LA CONCEPCION

información

Cinco campeones españoles perdieron el viaje a Melbourne

España no podía convivir, ni en deporte, con los agresores de Hungría

Quadra Salcedo, Erazquin, Granados, Blume y Angel León en 1956

Sin la agresión rusa a Hungría, Ángel León, Miguel Quadra Salcedo, Joaquín Blume, Enrique Granados y Félix Erazquin habrían viajado a la Olimpiada de Melbourne. Pero, finalmente, el Comité Olímpico Español acordó, acertadamente, la suspensión del viaje. España, que no podía convivir ni en unas jornadas deportivas con los agresores soviéticos, anuló su comparecencia.

Los cinco hombres que no fueron a Melbourne son éstos:

Quadra Salcedo lanzó la "bomba"

Las normas internacionales para seleccionar a los olímpicos en atletismo señalaban unas marcas mínimas. Miguel Quadra Salcedo, aspirante en disco y jabalina, necesitaba lanzar a cincuenta por lo menos. Y el chico—el atleta del año en España—dedicó día a día seis horas de entrenamiento. Lo logró. Quadra Salcedo, el mozo navarro de aire imponente y tímido a la vez, lanzó el disco a 50,37 nada menos. Pasaporte para Melbourne.

El inventor: Erazquin

Erazquin le enseñó al navarro, Vasco, nacido en Ocaña, hace cuarenta y nueve años, "inventó" hace mucho la nueva versión del lanzamiento de la jabalina, inspirada en la tradicional barra española. Erazquin, después de haber sugerido e inspirado el abate de la "bomba" que explotó en París, se vino él mismo a Zalla y dio el morrocotudo susto al récord mundial del finlandés Sildö. Se "quedó" en 88 metros y 40 centímetros, a sólo 28 centímetros de la plusmarca universal, y en cuarto puesto absoluto de todos los tiempos.

Enrique Granados quería ser semifinalista

A Enrique Granados—Enrique todavía, pese a que haya cumplido sus veintidós años—se le había metido en la cabeza ser el campeón semifinalista en los 200 "mariposa". Era su sueño dorado para los Juegos de 1956. Dos horas y media diarias de natación y quince minutos de gimnasia aplicada preparándose. El campeón español de los 400 libre y los 200 "mariposa" confabó en mejorar su actuación de Helsinki, la del puesto absoluto número 19, en

Lo demás

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los

Perdieron tanto optimismo

Se jugó más de medio centenar de partidos entre equipos extranjeros y nacionales, uno de los